

Bombardea Ejército libanés a terroristas cerca de frontera con Siria



Beirut, 11 ago (RHC) El ejército de El Líbano bombardea posiciones de terroristas en alrededores de Aarsal y Ras Baalbek, localidades próximas a la frontera con Siria donde también arrestaron a desplazados procedentes de ese país.

Desde las primeras horas de este 11 de agosto, unidades terrestres de artillería y helicópteros de las Fuerzas Armadas lanzaron una operación que se mantenía en las últimas horas para desmantelar concentraciones de extremistas atrincherados en áreas montañosas del lado sirio de la frontera.

Soldados dispararon cohetes y otros proyectiles de grueso calibre contra los fundamentalistas sunnitas en las periferias de Aarsal y Ras Baalbek, en el noreste del valle de la Beka limítrofe con Siria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/102469-bombardea-ejercito-libanes-a-terroristas-cerca-de-frontera-con-siria>



Radio Habana Cuba